

Mairie de Mellac

De: Famille Gouez <gouezp@wanadoo.fr>
Envoyé: jeudi 20 mai 2021 19:08
À: mairie@mellac.bzh
Objet: Soutien au projet de la SCEA BERNARD

Monsieur le Préfet,

Par ce mail, je vous fais part de mon soutien au projet de la SCEA BERNARD à MELLAC.

Ce projet prévoit l'installation de Gaétan en association avec ses parents sur l'exploitation familiale et la modernisation de l'exploitation en investissant dans les meilleures techniques disponibles en matière d'élevage porcin. L'installation de jeunes éleveurs sur les exploitations bretonnes est un gage de dynamisme pour notre région.

Plus largement, les membres de la SCEA subissent, à tort, des accusations qui ne reflètent ni leur projet ni leur engagement vers des modes de production plus durables.

En effet, la SCEA a investi, et continue d'investir, dans de nombreuses techniques qui montrent leur engagement en matière de bien-être animal et d'environnement : porc bien être, porcs sans antibiotiques, arrêt de la castration, truies gestantes en liberté, raclage en V, lisiothermie, centrale photovoltaïque, épandage avec enfouissement direct, création de haies...

Il s'agit donc d'un projet familial et à taille humaine, qui leur permettra de construire des porcheries modernes et respectueuses de l'environnement, du bien-être des animaux et des conditions de travail.

En espérant que vous donnerez une suite favorable à ce projet,

Veuillez recevoir, Monsieur le Préfet, l'expression de mes sincères salutations.

Pierre Gouez